



BMW CUSTOMER RACING PLATFORM.

LEGAL INFORMATION ON DATA PROTECTION

The high expectation you have on the properties of BMW products and our services is the guideline for handling your data. We endeavor to achieve and maintain the basis for a trusting business relationship with our customers and prospects. The confidentiality and integrity of your personal data is of particular concern to us.

Who is responsible for data processing?

BMW M GmbH (hereafter „BMW M“), Daimlerstr. 19, 85748 Garching-Hochbrück, registered office and registered court: Munich HRB 44621 (hereinafter “BMW M”) is responsible for the processing of your personal data according to the European General Data Protection Regulation (“GDPR”). BMW M is based in Munich; it is a subsidiary of BMW AG.

When does BMW M collect and process personal data?

BMW M collects and processes your personal data in the following cases, among others:

- If you contact us directly, e.g. via website or BMW M Customer Care or if you are interested in our products or services or have any other concerns.
- If you request information about our products and services (e.g. newsletter or brochures).
- When you respond to our direct marketing activities, such as filling out a response card during an event or submitting your information online on one of our websites.
- If your personal data is transmitted to us by BMW M partners or third parties, if and as far as the necessary data protection requirements are met, e.g. you have given your consent or you want your data to be passed on the BMW M for the purpose of vehicle information or customer care (e.g. your recognition when you contact BMW M Customer Service) and your written contact (e.g. receiving newsletters/information) if you have not objected while being aware of your right to object.
- If other BMW Group companies or our business partners legitimately provide us with data about you.

Please help us to keep your information up to date by informing us of any changes to your personal data – in particular to your contact details.



Which data can be collected?

The following categories of personal data may be collected through the numerous contract channels described in this privacy notice:

- **Contact details** ► name, address, telephone number, e-mail address
 - **Racing specific data** ► team name, type of race car, cage number, category of customer (e.g. private customer, dealer employee, technical commissioner)
 - **Contract data** ► contract number, VIN (chassis number), invoice number, order number.
 - **Use of websites and communication** ► Information about how you use the site and whether you open or forward communications from us, including information collected through cookies and other tracking technologies. For more information, please refer to the link below in our BMW M Cookie Policy.
 - **Transaction- und interaction data** ► Information about purchases of products and services, interaction with BMW M Customer Care (your inquiries and complaints).
 - **Driver-/Team information** ► driver and team classification, race results, list of participants, championship ranking, driver history.
-

For what purpose do we process your data?

The data collected in connection with the conclusion of contract or of the provision of services are processed for the following purposes:

A. Fulfillment of the contractual agreement for the provision of event services (Article 6 (1) (b) GDPR)

BMW M collects, processes and uses personal data as part of the sales process and for services.

As part of the sales processes and services, personal data are used by BMW and BMW M for purchase contract and to transmit information related to your vehicle purchase and the necessary services.

As part of these activities, the following categories of data are processed:

- **Contact details** (name, address, phone number, e-mail address, language, etc.)
 - **Racing specific data:** team name, type of racing car, cage number, category of customer (private customer, dealer employee, technical commissioner)
 - **Contract details** ► contract number, VIN (chassis number), invoice number, order number, banking details
-



As part of the maintenance and repair processes or services, technical data - relevant to the vehicle service - are read out from the installed electronic control units by using special diagnostic devices. This data are processed and used by trained technicians to diagnose and rectify any malfunctions.

This technical data on the vehicle is essentially made up of

- Vehicle master data (e.g. vehicle identification number, type of vehicle, special equipment)
- Data on vehicle condition (measured values, e.g.: mileage, pressure/temperature, history)
- Fault memory entries (e.g. malfunctions)
- Softwarelevel
- Service- und workshop data (e.g. services, installed spare parts, warranty cases, workshop logs)

The above information can be accessed by BMW M in order to enable the BMW M Motorsport support engineers and their commissioned service providers to find solutions on technical and other challenges in the performance of services.

B. Customer service (Article 6 (1)(b, f) GDPR)

BMW, BMW M and BMW partner uses your personal data to contact you in connection with the processing of contracts, see above (e.g. to process a request formulated by you, rescheduling of the pick-up day or pick-up time) or to process a request formulated by you (e.g. inquiries and complaints to BMW customer care).

For all aspects of processing of contracts or requests, we will contact you without obtaining separate consent, e.g. in writing, by telephone, messenger services, or email, depending on the contact details you specified.

C. Advertising communication based on consent (Article 6 (1) (a) GDPR)

With your acceptance on the privacy policy we can use your personal data, e.g. for information on new products. Details on this can be found in the respective declaration of consent, which can be revoked at any time.

D. Fulfillment of legal obligations imposed on BMW M (Article 13 (1) (c) / (6) (1) (c) GDPR)

BMW M processes personal data, if there is a legal obligation. E.g. your vehicle is affected by a recall or a technical action. Collected data are also processed to ensure the operation of IT systems.



Ensuring this operations following activities are necessary, among others:

- Backup and recovery of data processed in IT systems
 - Logging and monitoring of transactions to check the correct functioning of IT systems
 - Detection and prevention of unauthorized access to personal data
 - Incident and problem management to rectify faults in IT systems
-

BMW M is subject to a variety of further legal obligations. In order to fulfill these obligations, we process your data to the required extent and, if necessary, pass it on to the responsible authorities in accordance with legal reporting requirements.

E. Data transfer from/to selected third parties

Data are passed on (or are obtained from) to the following companies, among others, if the necessary data protection requirements are met:

- To BMW partner (e.g. to fulfill your request for a test drive or a service and to be able to make concrete offers). Your inquiries will be forwarded with priority to your BMW partner of choice the BMW partner from whom you have purchased products or services, respectively the partner with whom you are in contact. If you do not yet have contact with a BMW partner that we know, we will forward your request to a BMW partner in your region.
 - To BMW partner, for data update: e.g. your contact details. This update information are forwarded to all BMW partners who have it in their address database.
 - To carefully selected and verified service providers and business partners with whom we work in order to be able to offer you products and services. We only do this for BMW M
 - Within the framework of the strict requirements of data processing.
 - On behalf of or based on your express consent.
 - If we sell one or more business areas of BMW AG to a company to which we transfer our rights, in compliance with any existing agreement we have with you.
 - To other third parties (e.g. public legal offices) provided we are legally obliged.
-

How do we protect your personal data?

We store your data based on the state of the art. For example, the following safeguards are used to protect your personal information from misuse or any other unauthorized processing.

- Access to personal data is restricted to a limited number of authorized persons for the stated purposes only.
 - The data collected will only be transmitted in encrypted form.
 - Sensitive data is stored only in encrypted form.
 - The IT systems for processing the data are technically isolated from other systems to prevent unauthorized access, e.g. through hacking.
-



-
- In addition, access to these IT systems is continuously monitored to detect and ward off misuse at any early stage.
-

How long we store your data?

We store your personal data only for as long as the relevant purpose requires it. If data is processed for multiple purposes, the data will be automatically deleted or stored in a form that cannot directly be traced back to you, as soon as the last specified purpose has been fulfilled.

To ensure that all your data is deleted in line with the principle of data minimization and to article 17 DSGVO, BMW has developed an internal deletion concept. The basic principles according to which this deletion concept provides for the deletion of your personal data are set out below.

Use for the performance of a contract

In order to fulfil contractual obligations, data collected by you may be retained for as long as the contract is in force, depending on the nature and scope of the contract, for 6 or 10 years beyond that period in order to comply with statutory retention obligations and to clarify any requests or claims after the contract has expired.

In addition, there are contracts for the supply of products and services that require longer retention periods, see also below "Use for the weighing of claims".

Use for the examination of claims

Data that, in our sole discretion, will be necessary to investigate, defend against or initiate criminal proceedings against you, us or third parties or to make claims against you, us or third parties may be retained by us for as long as appropriate proceedings may be initiated.

Use for customer service and marketing purposes

For customer service purposes, the data collected by you may be stored 3 to 10 years after the collection, unless you wish the deletion of this data and there are no contractual or statutory retention obligations to prevent such deletion.

To whom do we share your data and how do we protect it?

BMW M is a company with an international presence. Personal data is preferably processed within the EU, both by us and by contracted service providers.

If data is processed in countries outside the EU, EU-standard agreements, including the appropriate technical and organizational measures ensure that your personal data is processed in accordance with European data protection standards.

If you would like to see the specific safeguards for the transfer of data to other countries, please contact us using the communication channels listed below. For certain countries outside the EU, such as Canada and Switzerland, the EU has already determined a



comparable level of data protection. Given the comparable level of data protection, data transmission to these countries does not require any special approval or agreement.

Contact details to us, your privacy rights, and your right to complain to a supervisory authority

If you have any questions about the use of your personal data by us, please contact BMW M customer service, either by email at customer.service@bmw-m.com or by calling 0049 89 1250 160 16.

You can also contact the responsible BMW M data protection officer:

BMW AG
Data Security Officer
Petuelring 130
80788 München, Germany
datenschutz@bmw.de

As an individual whose data is subject to processing, you may assert certain rights against us in accordance with the GDPR and other relevant data protection regulations. The following section contains explanations of your rights under the GDPR.

Rights of affected persons

In accordance with the GDPR and in relation to BMW M, you, as an affected person, are entitled to the following rights in particular:

Right of access by the data subject (Art. 15 GDPR):

You may request information about the data we hold about you at any time. This information includes, but is not limited to, the categories of data we have processed, the purposes for which we have processed this data, the origin of the data if we did not collect it from you directly, and, if applicable, the recipients to whom we have transferred your data. You can request a copy of your data free of charge. If you are interested in obtaining additional copies, we reserve the right to charge you accordingly.

Right of rectification (Art. 16 GDPR):

You can ask us to rectify your data. We will take reasonable measures to keep the information we hold and process about you accurate, complete, and up to date, based on the most current information available to us.

Right to erasure (Art. 17 GDPR):

You can request the deletion of your data, provided there are legal requirements in place to support this. This may be the case under Art. 17 GDPR if:

- The data is no longer required for the purposes for which it was collected or otherwise processed;
-



-
- Your consent, which is the basis of data processing, is revoked and there is no other legal basis for the processing;
 - You object to the processing of your data and there are no overriding legitimate grounds for processing, or you object to the processing of data for direct marketing purposes;
 - The data was processed unlawfully, unless processing is necessary, to ensure compliance with a legal obligation that requires us to process your data;
 - Particularly with regard to legal retention periods;
 - To enforce, exercise, or defend legal claims.
-

Right to restriction of processing (Art. 18 GDPR):

You may require us to restrict the processing of your data if

- You dispute the accuracy of the data for the period of time that we need to verify the accuracy of the data;
 - The processing is unlawful but you refuse the deletion of your data and instead demand a restriction of use;
 - We no longer need your information but you need it to enforce, exercise, or defend legal claims;
 - You have lodged an objection against processing as long as it is not clear whether your justified reasons outweigh yours.
-

Right to data portability (Art. 20 GDPR):

At your request, we can transfer your data to another person in charge as far as technically possible. However, you are entitled to this right only if the data processing is based on your consent or is necessary to execute a contract. Rather than receive a copy of your data, you may also ask us to transfer the data directly to another person in charge specified by you.

Right to object (Art. 21 GDPR):

You may object to the processing of your data at any time for reasons that arise from your particular situation, if the data processing is based on your consent or on our legitimate interests or those of a third party. In this case, we will no longer process your data. The latter does not apply if we can provide compelling legitimate reasons for the processing that outweigh your interests or we need your data to enforce, exercise, or defend legal claims.

Limits for fulfillment of subject rights:

We make every effort to comply with all requests within 30 days. However, this period may be extended for reasons relating to the specific right of the affected person or complexity of your request.



M Motorsport

Restriction of information in the fulfillment of subject rights:

In certain situations, we may be unable to provide you with information about all your data owing to legal requirements. If we have to refuse your request for information in such cases, we will inform you at the time of the reasons for the refusal.

Complaints to supervisory authorities:

BMW M takes your rights and concerns very seriously. However, if you believe that we have not adequately addressed your complaint or concerns, you are entitled to file a complaint with a competent data protection authority.



BMW KUNDENSORTPORTAL.

RECHTLICHE HINWEISE ZUM DATENSCHUTZ

Der hohe Anspruch, den Sie an die Eigenschaften unserer Produkte und Dienstleistungen stellen, ist für uns die Leitlinie für den Umgang mit Ihren Daten. Unser Bestreben ist es dabei, die Basis für eine vertrauensvolle Geschäftsbeziehung mit unseren Kunden und Interessenten zu schaffen und zu bewahren. Die Vertraulichkeit und Integrität Ihrer personenbezogenen Daten ist uns ein besonderes Anliegen.

Wer ist die verantwortliche Stelle für die Datenverarbeitungsvorgänge?

Die BMW M GmbH (nachfolgend „BMW M“), Daimlerstr. 19, 85748 Garching-Hochbrück, Sitz und Registergericht: München HRB 44621 (nachfolgend „BMW M“) ist Verantwortlicher im Sinne der EU-Datenschutzgrundverordnung („DGSVO“) für die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten. Die BMW M hat ihren Sitz in München und ist eine Tochtergesellschaft der BMW AG.

Wann erhebt und verarbeitet BMW M personenbezogene Daten?

BMW M erhebt und verarbeitet Ihre personenbezogenen Daten unter anderem in den folgenden Fällen:

- Wenn Sie uns auf direktem Wege kontaktieren, z. B. über unsere Webseite oder über die BMW M Kundenbetreuung, und Sie sich für unsere Produkte oder Serviceleistungen interessieren oder ein sonstiges Anliegen haben.
- Wenn Sie Informationen zu unseren Produkten und Leistungen anfordern (z. B. Newsletter oder Broschüren).
- Wenn Sie uns auf unsere Direktmarketingaktivitäten antworten, z. B. wenn Sie eine Antwortkarte während einer Veranstaltung ausfüllen oder wenn Sie Ihre Daten online auf einer unserer Websites abgeben.
- Wenn uns Ihre personenbezogenen Daten von BMW M Partnern oder Dritten übermittelt werden, wenn und soweit die hierfür notwendigen datenschutzrechtlichen Voraussetzungen erfüllt sind, z. B. Ihre Einwilligung vorliegt oder Sie der Weitergabe Ihrer Daten an BMW M zum Zwecke der Fahrzeuginformation oder Kundenbetreuung (z. B. Ihre Erkennung im Falle Ihrer Kontaktierung der BMW M Kundenbetreuung) und schriftlichen Ansprache (z. B. Versand von Newslettern/Informationen) in Kenntnis eines Widerspruchsrechts nicht widersprochen haben.
- Wenn uns andere BMW Group Konzerngesellschaften oder unsere Geschäftspartner Daten über Sie zulässigerweise zur Verfügung stellen.



Bitte helfen Sie uns dabei, Ihre Angaben aktuell zu halten, indem Sie uns über Änderungen bei Ihren personenbezogenen Daten – insbesondere zu Ihren Kontaktdaten – informieren.

Welche Daten können über Sie erhoben werden?

Die folgenden Kategorien von personenbezogenen Daten können über die zahlreichen in diesen Datenschutzhinweisen beschriebenen Kontaktkanäle erhoben werden:

- **Kontaktdaten** ► Name, Anschrift, Telefonnummer, E-Mail-Adresse,
 - **Rennsportspezifische Daten** ► Teamname, Fahrzeugtyp, Käfignummer, Kundenkategorie (Kunde, Händlermitarbeiter, techn. Kommissar)
 - **Vertragsdaten** ► Vertragsnummer, VIN, Rechnungs-Nr., Order-Nr.
 - **Nutzung von Websites und Kommunikation** ► Informationen darüber, wie Sie die Website nutzen und ob Sie Mitteilungen von uns öffnen oder weiterleiten, sowie über Cookies und andere Tracking-Technologien erhobene Daten. Weitere Informationen dazu erhalten Sie in unten stehendem Link in unseren BMW M Cookie Richtlinien.
 - **Transaktions- und Interaktionsdaten** ► Informationen zu Käufen von Produkten und Serviceleistungen, Interaktionen mit der BMW M Kundenbetreuung (Ihre Anfragen und Beschwerden).
 - **Fahrer-/Teaminformationen** ► Fahrerwertung, Teamwertung, Rennergebnisse, Teilnehmerlisten, Meisterschaftsstände, Fahrerhistorie.
-

Zu welchen Zwecken werden Ihre Daten verarbeitet?

Die im Zusammenhang mit dem Vertragsabschluss oder der Erbringung der Serviceleistungen erhobenen Daten werden zu nachfolgend genannten Zwecken verarbeitet:

A. Erfüllung der vertraglichen Pflicht im Rahmen von Vertrieb von Fahrzeugen und Serviceleistungen (Art 6 Abs. 1 lit. b) DSGVO)

BMW M erhebt, verarbeitet und nutzt personenbezogene Daten im Rahmen der Verkaufsprozesse und bei Serviceleistungen.

Im Rahmen der Verkaufsprozesse und Serviceleistungen werden personenbezogene Daten bei BMW und BMW M für die Abwicklung des Kaufvertrags und zur Übermittlung von Informationen im Zusammenhang mit Ihrem Fahrzeugkauf und erforderlichen Serviceleistungen verwendet.



Im Rahmen dieser Tätigkeiten werden nachfolgend genannte Datenkategorien verarbeitet:

- **Kontaktdaten** (Name, Anschrift, Telefonnummer, E-Mail-Adresse, Sprache, etc.)
 - **Rennsportspezifische Daten:** Teamname, Fahrzeugtyp, Käfignummer, Kundenkategorie (Kunde, Händlermitarbeiter, techn. Kommissar)
 - **Vertragsdaten** ► Vertragsnummer, VIN, Rechnungs-Nr. Order-Nr., Bankdaten
-

Im Rahmen der Wartungs- und Reparaturprozesse bzw. Dienstleistungen werden, für den Fahrzeugservice relevante technische Daten des Fahrzeugs, mit speziellen Diagnosegeräten aus den verbauten elektronischen Steuergeräten ausgelesen. Diese Daten werden von geschulten Technikern zur Diagnose und Behebung etwaiger Funktionsstörungen verarbeitet und genutzt.

Diese technischen Daten zum Fahrzeug setzen sich im Wesentlichen zusammen aus:

- Fahrzeugstammdaten (z.B. Fahrzeug-Identifikationsnummer, Fahrzeugtyp, Sonderausstattungen)
- Fahrzeugzustandsdaten (Messwerte, wie z.B. Kilometerstand, Druck/Temperatur, Historie)
- Fehlerspeichereinträgen (z.B. Fehlfunktionen)
- Softwareständen
- Service- und Werkstattdaten (z.B. durchgeführte Arbeiten, verbaute Ersatzteile, Gewährleistungsfälle, Werkstattprotokolle)

Auf die vorstehenden Informationen kann durch BMW M zugegriffen werden, um bei technischen oder sonstigen Herausforderungen, bei der Leistungserfüllung durch die BMW M Support-Ingenieure und deren beauftragte Dienstleister zu unterstützen.

B. Kundenbetreuung (Art. 6 Abs. 1 lit. b, f) DSGVO)

BMW, BMW M und BMW Partner nutzen Ihre personenbezogenen Daten zur Ansprache bei der Vertragsabwicklung s.o. (z. B. Verschiebung des Abholtages bzw. Abholzeit) oder für Abwicklung eines von Ihnen formulierten Anliegens (z. B. Anfragen und Beschwerden an die BMW Kundenbetreuung). Zu allen Aspekten der Vertragsabwicklung oder der Abwicklung eines Anliegens sprechen wir Sie ohne gesonderte Einwilligung z. B. schriftlich, telefonisch, per Messenger Dienste, per E-Mail an, je nachdem, welche Kontaktdetails Sie angegeben haben.



C. Werbliche Kommunikation aufgrund Einwilligung (Art. 6 Abs. 1 lit.

a) DSGVO)

Mit der Akzeptanz der Datenschutzbestimmung dürfen Ihre personenbezogenen Daten, zum Beispiel für Information über neue Produkte genutzt werden. Details hierzu ergeben sich aus der jeweiligen Einwilligungserklärung, die jederzeit widerruflich ist.

D. Erfüllung rechtlicher Verpflichtungen, denen BMW unterliegt (Art. 13 Abs. 1 lit. c, 6 Abs. 1 lit. c) DSGVO)

BMW M wird personenbezogene Daten zudem dann verarbeiten, wenn eine rechtliche Verpflichtung hierzu besteht. Das kann etwa der Fall sein, wenn wir Sie kontaktieren müssen, weil Ihr Fahrzeug von einem Rückruf oder einer technischen Aktion betroffen ist. Erhobene Daten werden auch im Rahmen der Sicherstellung des Betriebs von IT-Systemen verarbeitet.

Unter Sicherstellung werden u.a. nachfolgende Tätigkeiten verstanden:

- Sicherung und Wiederherstellung von in IT-Systemen verarbeiteten Daten,
 - Logging und Monitoring von Transaktionen, um korrekte Funktion der IT-Systeme zu prüfen,
 - Erkennung und Abwehr von unbefugtem Zugriff auf personenbezogene Daten,
 - Vorfälle und Problem Management zur Behebung von Störungen in IT-Systemen.
-

BMW unterliegt einer Vielzahl an weiteren gesetzlichen Verpflichtungen. Um diesen Verpflichtungen nachzukommen, verarbeiten wir Ihre Daten im erforderlichen Umfang und geben diese gegebenenfalls im Rahmen gesetzlicher Meldepflichten an die verantwortlichen Behörden weiter.

E. Datenübermittlung von/an ausgewählte(n) Dritte(n)

Daten werden u.a. an folgende Unternehmen weitergeleitet bzw. von diesen bezogen, wenn und soweit die hierfür notwendigen datenschutzrechtlichen Voraussetzungen erfüllt sind:

- An BMW Partner (z. B. um Ihre Anfrage nach einer Probefahrt oder einer Service-/Dienstleistung zu erfüllen und konkrete Angebote unterbreiten zu können). Ihre Anfragen werden hierbei priorisiert an Ihren BMW Wunschpartner, den BMW Partner, bei dem Sie Produkte oder Dienstleistungen bezogen haben, den Partner, mit dem Sie in Kontakt stehen, weitergeleitet. Haben Sie noch keinen uns bekannten Kontakt zu einem BMW Partner leiten wir Ihre Anfrage an einen BMW Partner in Ihrer Region weiter.
-



-
- An BMW Partner, zur Datenaktualisierung z. B. Ihrer Kontaktdaten. Die Daten zur Datenaktualisierung werden dabei an alle BMW Partner weitergeleitet, die Sie im Adressbestand führen.
 - An sorgfältig ausgewählte und geprüfte Dienstleister und Geschäftspartner, mit denen wir zusammenarbeiten, um Ihnen Produkte und Dienstleistungen anbieten zu können. Dies tun wir für die BMW AG nur
 - im Rahmen der strengen Auflagen einer Datenverarbeitung.
 - im Auftrag oder auf Basis Ihrer ausdrücklichen Zustimmung.
 - Bei Verkauf eines oder mehrerer Geschäftsfelder der BMW AG an ein Unternehmen, an das wir unsere Rechte übertragen, unter Einhaltung jeglicher mit Ihnen bestehenden Vereinbarungen.
-
- An sonstige Dritte (z. B. öffentliche Stellen) soweit wir dazu gesetzlich verpflichtet sind.
-

Wie schützen wir Ihre personenbezogenen Daten?

Wir sichern Ihre Daten nach dem Stand der Technik. Beispielhaft werden nachfolgende Sicherungsmaßnahmen angewandt, um Ihre personenbezogenen Daten vor Missbrauch oder sonstiger unberechtigter Verarbeitung zu schützen:

- Zugang zu personenbezogenen Daten ist restriktiv nur einer limitierten Anzahl von Berechtigten zu den angegebenen Zwecken möglich.
 - Erhobene Daten werden nur in verschlüsselter Form übertragen.
 - Sensible Daten werden zudem nur in verschlüsselter Form gespeichert.
 - Die IT-Systeme zur Verarbeitung der Daten werden technisch von anderen Systeme abgeschottet, um unberechtigte Zugriffe z.B. durch Hacking zu verhindern.
 - Zudem wird der Zugriff auf diese IT-Systeme permanent überwacht, um Missbrauch frühzeitig zu erkennen und abzuwehren.
-

Wie lange bewahren wir Ihre Daten auf?

Wir speichern Ihre personenbezogenen Daten ausschließlich solange, wie es der jeweilige Zweck verlangt. Werden Daten für mehrere Zwecke verarbeiten, so werden die Daten automatisch gelöscht oder in einer auf Sie nicht direkt rückführbaren Form gespeichert, sobald der letzte spezifische Zweck erfüllt wurde.

Zur Sicherstellung, dass alle Ihre Daten im Einklang mit dem Prinzip der Datenminimierung und Art. 17 DSGVO wieder gelöscht werden, hat BMW ein internes Löschkonzept entworfen. Die grundsätzlichen Prinzipien, nach denen dieses Löschkonzept die Löschung Ihrer personenbezogenen Daten vorsieht, sind im Folgenden dargestellt.



Verwendung zur Erfüllung eines Vertrags

Zur Erfüllung vertraglicher Verpflichtungen können von Ihnen erhobene Daten so lange aufbewahrt werden, wie der Vertrag in Kraft ist, sowie abhängig vom Charakter und der Tragweite des Vertrages 6 oder 10 Jahre darüber hinaus, um den gesetzlichen Aufbewahrungspflichten zu entsprechen und um eventuelle Anfragen oder Ansprüche nach Vertragsablauf zu klären.

Darüber hinaus gibt es Verträge zur Lieferung von Produkten und Dienstleistungen, die längere Aufbewahrungsfristen notwendig machen, siehe auch nachfolgend „Verwendung zur Abwägung von Ansprüchen“.

Verwendung zur Prüfung von Ansprüchen

Daten, die nach unserem Ermessen notwendig sein werden, um Ansprüche an uns zu prüfen, abzuwehren oder um gegen Sie, uns oder Dritte eine strafrechtliche Verfolgung einzuleiten oder Ansprüche vorzubringen, können von uns so lange aufbewahrt werden, wie ein entsprechendes Verfahren angestrengt werden könnte.

Verwendung zur Kundenbetreuung und zu Marketingzwecken

Zur Kundenbetreuung und zu Marketingzwecken können die von Ihnen erhobenen Daten 3 bis 10 Jahre nach der letzten Kontaktaufnahme aufbewahrt werden, es sei denn, Sie wünschen die Löschung dieser Daten und es bestehen keine vertraglichen oder gesetzlichen Aufbewahrungspflichten, die diesem Löschverlangen entgegenstehen.

An wen geben wir Daten weiter und wie schützen wir sie dabei

BMW M ist ein global agierendes Unternehmen. Personenbezogenen Daten werden von uns sowie beauftragten Dienstleistern bevorzugt innerhalb der EU verarbeitet. Sollten Daten in Ländern außerhalb der EU verarbeitet werden, ist über EU Standard Verträge inklusive geeigneter technischer und organisatorischer Maßnahmen sichergestellt, dass Ihre personenbezogenen Daten entsprechend dem europäischen Datenschutzniveau verarbeitet werden.

Sofern Sie Einsicht in die konkreten Schutzvorkehrungen für die Weitergabe von Daten in andere Länder nehmen möchten, kontaktieren Sie uns bitte anhand der unten genannten Kommunikationskanäle. Für einige Länder außerhalb der EU, wie z.B. Kanada und Schweiz, hat die EU schon ein vergleichbares Datenschutzniveau festgestellt. Aufgrund des vergleichbaren Datenschutzniveaus bedarf die Datenübermittlung in diese Länder keiner besonderen Genehmigung oder Vereinbarung.

Kontakt mit uns, Ihre Datenschutzrechte und Ihr Recht auf Beschwerde bei der Datenschutzbehörde

Bei Fragen zur Verwendung Ihrer personenbezogenen Daten durch uns wenden Sie sich bitte an die BMW M Kundenbetreuung – entweder per E-Mail unter customer.service@bmw-m.com oder telefonisch unter der Nummer 0049 89 1250 160 16.



Darüber hinaus können Sie sich an den zuständigen Datenschutzbeauftragten der BMW M wenden:

BMW AG
Datenschutzbeauftragter
Petuelring 130
80788 München
datenschutz@bmw.de

Als von der Verarbeitung Ihrer Daten betroffene Personen können Sie nach der DSGVO sowie nach anderen einschlägigen Datenschutzbestimmungen bestimmte Rechte bei uns geltend machen. Der folgende Abschnitt enthält Erläuterungen über Ihre Betroffenenrechte nach der DSGVO.

Betroffenenrechte

Nach der DSGVO stehen Ihnen gegenüber BMW M insbesondere die folgenden Rechte als betroffene Person zu:

Recht auf Auskunft (Art. 15 DSGVO):

Sie können von uns jederzeit Informationen über Ihre Daten, die wir über Sie halten, verlangen. Diese Auskunft betrifft unter anderem die von uns verarbeiteten Datenkategorien, für welche Zwecke wir diese verarbeiten, die Herkunft der Daten, falls wir diese nicht direkt von Ihnen erhoben haben, und gegebenenfalls die Empfänger, an die wir Ihre Daten übermittelt haben. Sie können von uns eine kostenlose Kopie Ihrer Daten erhalten. Sollten Sie Interesse an weiteren Kopien haben, behalten wir uns das Recht vor, Ihnen die weiteren Kopien in Rechnung zu stellen.

Recht auf Berichtigung (Art. 16 DSGVO):

Sie können von uns die Berichtigung Ihrer Daten fordern. Wir werden angemessene Maßnahmen unternehmen, um Ihre Daten, die wir über sie halten und laufend verarbeiten, richtig, vollständig und aktuell zu halten, basierend auf den aktuellen uns zur Verfügung stehenden Informationen.

Recht auf Löschung (Art. 17 DSGVO):

Sie können von uns die Löschung Ihrer Daten verlangen, sofern hierfür die rechtlichen Voraussetzungen vorliegen. Dies kann gemäß Art. 17 DSGVO etwa dann der Fall sein, wenn

- die Daten für die Zwecke, für die sie erhoben oder auf sonstige Weise verarbeitet wurden, nicht länger erforderlich sind;



- Sie Ihre Einwilligung, die Grundlage der Datenverarbeitung ist, widerrufen und es an einer anderweitigen Rechtsgrundlage für die Verarbeitung fehlt;
 - Sie Widerspruch gegen die Verarbeitung Ihrer Daten einlegen und keine vorrangigen berechtigten Gründe für die Verarbeitung vorliegen, oder Sie gegen die Datenverarbeitung zu Zwecken der Direktwerbung widersprechen;
 - die Daten unrechtmäßig verarbeitet wurden sofern die Verarbeitung nicht notwendig ist, um die Einhaltung einer gesetzlichen Verpflichtung, die von uns die Verarbeitung Ihrer Daten erfordert, sicherzustellen;
 - insbesondere im Hinblick auf gesetzliche Aufbewahrungsfristen;
 - um Rechtsansprüche geltend zu machen, auszuüben oder zu verteidigen.
-

Recht auf Einschränkung der Verarbeitung (Art. 18 DSGVO):

Sie können von uns die Einschränkung der Verarbeitung Ihrer Daten verlangen, falls

- Sie die Richtigkeit der Daten bestreiten und zwar für den Zeitraum, den wir benötigen, um die Richtigkeit der Daten zu überprüfen;
 - die Verarbeitung unrechtmäßig ist und Sie die Löschung Ihrer Daten ablehnen und stattdessen die Einschränkung der Nutzung verlangen;
 - wir Ihre Daten nicht länger benötigen, Sie diese aber benötigen, um Rechtsansprüche geltend zu machen, auszuüben oder zu verteidigen;
 - Sie Widerspruch gegen die Verarbeitung eingelegt haben, solange noch nicht feststeht, ob unsere berechtigten Gründe Ihre überwiegen.
-

Recht auf Datenübertragbarkeit (Art. 20 DSGVO):

Auf Ihren Antrag hin werden wir Ihre Daten – soweit dies technisch möglich ist – an einen anderen Verantwortlichen übertragen. Dieses Recht steht Ihnen allerdings nur zu, sofern die Datenverarbeitung auf Ihrer Einwilligung beruht oder erforderlich ist, um einen Vertrag durchzuführen. Anstatt einer Kopie Ihrer Daten zu erhalten, können Sie uns auch bitten, dass wir die Daten direkt an einen anderen, von Ihnen konkretisierten Verantwortlichen übermitteln.

Recht auf Widerspruch (Art. 21 DSGVO):

Sie können der Verarbeitung Ihrer Daten aus Gründen jederzeit widersprechen, die sich aus Ihrer besonderen Situation ergeben, sofern die Datenverarbeitung auf Ihrer Einwilligung oder auf unseren berechtigten Interessen oder denen eines Dritten beruht. In diesem Fall werden wir Ihre Daten nicht länger verarbeiten. Letzteres gilt nicht, sofern wir zwingende schutzwürdige Gründe für die Verarbeitung nachweisen können, die Ihre



M Motorsport

Interessen überwiegen oder wir Ihre Daten zur Geltendmachung, Ausübung oder Verteidigung von Rechtsansprüchen benötigen.

Fristen zur Erfüllung von Betroffenenrechten

Wir bemühen uns grundsätzlich, allen Anfragen innerhalb von 30 Tagen nachzukommen. Diese Frist kann sich jedoch aus Gründen gegebenenfalls verlängern, die sich auf das spezifische Betroffenenrecht oder die Komplexität Ihrer Anfrage beziehen.

Auskunftsbeschränkung bei der Erfüllung von Betroffenenrechten

In bestimmten Situationen können wir Ihnen aufgrund gesetzlicher Vorgaben möglicherweise keine Auskunft über sämtliche Ihrer Daten erteilen. Falls wir Ihren Auskunftsantrag in einem solchen Fall ablehnen müssen, werden wir Sie zugleich über die Gründe der Ablehnung informieren.

Beschwerde bei Aufsichtsbehörden

BMW M nimmt Ihre Bedenken und Rechte sehr ernst. Sollten Sie aber der Ansicht sein, dass wir Ihren Beschwerden oder Bedenken nicht hinreichend nachgekommen sind, haben Sie das Recht, eine Beschwerde bei einer zuständigen Datenschutzbehörde einzureichen.
